



Renata Mendaña

Socia

Madrid

Plaza de Colón, 2

28046 Madrid (España)

Tel: +34 91 514 52 00

Fax: +34 91 399 24 08

renata.mendaña@garrigues.com

Abogado colegiado nº 46885

I. Colegio de la Abogacía de Madrid

Mercantil y Fusiones y Adquisiciones

Seguros

Turismo y Hoteles

Renata Mendaña Navarro es socio del Departamento Mercantil de J&A Garrigues, S.L.P. desde septiembre de 2002, donde ha desarrollado toda su carrera profesional.

Cuenta con más de treinta años de experiencia en el ejercicio de la abogacía de los negocios en el despacho Garrigues. Ejerce su actividad profesional en las áreas de derecho mercantil societario y comercial, fusiones y adquisiciones y está especializada en grandes operaciones de fusiones y adquisiciones, reestructuraciones y compras apalancadas de empresas con especial experiencia en entidades aseguradoras y del sector retail e inmobiliario hotelero.

Es miembro del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid desde 1991.

Ha sido profesora del Master de Derecho de los Negocios del Centro de Estudios Garrigues en los cursos 1996-97 y 1997-98 y de la asignatura de Corporate Governance en el Executive MBA de ESADE durante el curso 2007-2008. También ha impartido clases en el curso organizado por el Centro de Estudios Garrigues en colaboración con The Institute for Global Law and Policy at Harvard Law School, en el Programa denominado International Business Law (Drafting International Contracts) en varias ocasiones desde julio de 2012.

Experiencia

Renata Mendaña cuenta con más de 30 años de experiencia en el ejercicio de la abogacía de los negocios en el despacho Garrigues. Ejerce su actividad profesional en las áreas de derecho mercantil societario y comercial, fusiones y adquisiciones y está especializada en grandes operaciones de fusiones y adquisiciones, reestructuraciones y compras apalancadas de empresas con especial experiencia en entidades aseguradoras y del sector retail e inmobiliario hotelero.

En la actualidad es secretario del consejo de administración de Prosegur Cash, S.A. y de otras entidades españolas y filiales de diversas multinacionales.

Ha participado en varias operaciones recientes de adquisición de sociedades explotadoras de complejos turísticos y hoteleros y tiene amplia experiencia en negociación de contratos de gestión operadores nacionales e internacionales. Ha participado en múltiples operaciones de reestructuración societaria y corporativa en varios sectores.

Formación académica

Licenciada en Derecho (1991) y en Ciencias Empresariales (1992) por la Universidad Pontificia Comillas (ICADE E-3).

Actividad docente

Profesora en el Masters de Derecho Internacional de los Negocios, Centro de Estudios Garrigues adscrito a la Universidad Europea en las asignaturas de "Principios de la Contratación Internacional" y de "Cláusulas e Instituciones más habituales en la contratación internacional".

Pertenencia a instituciones

Miembro del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid desde 1991

Reconocimientos

Chambers & Partners Global Corporate/M&A: Capacidad de alto nivel (Renata Mendaña presta asesoramiento en diversas operaciones de fusiones y adquisiciones multijurisdiccionales).

Chambers & Partners Europa: Corporate/M&A: Capacidad de alto nivel (Renata Mendaña asciende en la clasificación gracias a su mayor participación en operaciones de fusiones y adquisiciones de alto nivel y multijurisdiccionales. Los entrevistados la destacan como "excepcional en asuntos comerciales y contractuales").

Renata Mendaña está incluida en el directorio Best Lawyers desde 2010 en Derecho Mercantil y Fusiones y Adquisiciones.

Publicaciones

Autora del capítulo "Negocios sobre acciones cotizadas. La compraventa de acciones cotizadas. El préstamo de valores. Derivados" del libro "La Sociedad Cotizada" y del capítulo "LA COMPROVENTA MERCANTIL" de la obra colectiva "Manual de Acceso a la Abogacía. Especialidad Civil y Mercantil", Editorial Tirant Lo Blanch S.L.